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小川 6 ①質問 ②市政

《バイオマスについて》
・バイオマスの利用促進について、平成28年6月定
例会にて、当時の産業経済部長が、小美玉市に最も適
した手法を調査研究するとしたが、その後調査研究に
ついて検証しているのか。
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 地方創生まちづくり特別委員会において、バイオマ
ス関連施策について調査研究を開始したことに伴い、
執行部では、バイオマスの活用について畜産事業者に
対しアンケート調査を実施ししました。
　その結果、27事業者（31.8％）から回答があり、
その内25事業者（92.6％）が現在はし尿処理に問題
はないと回答しております。
　一方、問題がないと回答した事業者において、13
事業者（48.1％）は，将来的に不安があるとの回答
もありました。また，市又は民間事業者がバイオマス
関連事業を実施することに15事業者（55.6％）が興
味があると回答しています。
　いずれにしても、バイオマス関連施策を進めるため
には、畜産事業者の意向を的確に把握するとともに、
事業化の前提である地域住民の理解が必要です。
　今後も市議会では執行部とともに、地方創生に有益
であろう事業について調査検討していきたいと考えて
おります。

小川 7 ①質問 ②市政

《バイオマスの第2次総合計画への記載について》
・バイオマスエネルギー政策について、昨年9月の地
方創生まちづくり特別委員会にて、第2次総合計画の
中に記載したと言うが、どこにあるのか。
・また、記載されているのであれば、いつの時期に実
施されるのか。
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 小美玉市第2次総合計画の131ページの、リサイク
ルの推進の3番に、「地域循環型のエネルギーシステ
ムの構築に向け、地域のバイオマスを活用した産業創
出等、地域活性化について検討を進めます。」と明記
されています。
　また、実施時期についてですが、可能性調査の段階
であり、事業化の有無も含め今後の検討課題としてお
ります。

【地方創生まちづくり特別委員会】議会報告会での意見等に対する調査検討結果
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